

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Mi nombre es Dulcinea

31/03/2017

Hoy, a las 21.00 horas en el Teatro Circo de Puente Genil, la compañía cordobesa Vidriera Teatro pone en escena la pieza original de Andrés Molinari Mi nombre es Dulcinea (antes de acostarme), un acercamiento a la obra inmortal de Cervantes El Quijote, pero desde la perspectiva del personaje femenino de Aldonza Lorenzo, Dulcinea del Toboso, el gran amor de Don Quijote. Es una producción de Vidriera Teatro y Comité Sonido, interpretada por Carmen Rey y Juan Antonio Díaz como actores y música en directo de Marta Salido. Con versión y dirección de Vicente Úbeda.

abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## Zoido se marca como objetivo de tráfico «cero lesionados, cero congestión y cero contaminación»

Destaca que habrá un Plan Estatal de Educación Vial para concienciar desde edades infantiles



AGENCIAS - abc\_conocer Madrid 30/03/2017 19:37h

El ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, ha destacado este jueves que su departamento se ha marcado como objetivo «cero lesionados, cero congestión y cero contaminación» en materia de tráfico, y que trabaja para elaborar un Plan Estatal de Educación Vial con el fin de que la concienciación sobre la seguridad en los desplazamientos con vehículos abarque todas las edades. Zoido hizo esta consideración en la ceremonia de entrega de los IX Premios «Ponle Freno», concedidos por Atresmedia y que tuvo lugar en el Antiguo Salón de Sesiones del Senado con la asistencia, entre otros, del presidente de la Cámara Alta, Pío García-Escudero, y gran parte de la cúpula del Ministerio del Interior, como el propio titular de esta cartera y los directores generales de Tráfico, Gregorio Serrano; de la Guardia Civil, José Manuel Holgado, y de la Policía, Germán López.

Indicó que «el grave problema de la seguridad vial» merece «la dimensión que realmente tiene» y que los ciudadanos se pongan «en la piel de las víctimas», al tiempo que destacó que el objetivo de su departamento, aunque es consciente de «la dificultad del reto», es «cero lesionados, cero congestión y cero contaminación».

«Estamos firmemente comprometidos con la «visión cero» y por ella vamos a seguir trabajando con ilusión y con responsabilidad», añadió. En este sentido, comentó que la Dirección General de Tráfico (DGT) trabaja en «un amplio conjunto de medidas urgentes», entre ellas un Plan Estatal de Educación Vial en el seno del

Consejo Superior de Tráfico y con la participación de todas las entidades competentes en esta materia, así como la implicación de fundaciones y asociaciones de víctimas. «Los principios que regirán el plan serán la transversalidad, la estrategia didáctica, la implicación social y el aprendizaje a lo largo de la vida, desde la importancia de la edad infantil hasta la permeabilidad en toda la sociedad», añadió. Además, recalcó que su departamento trabaja en una «revisión profunda de la Estrategia de Seguridad Vial», vigente hasta 2020; en alcanzar un Pacto de Estado por la Seguridad Vial consensuado con todos los grupos políticos, y en una futura reforma de la ley de tráfico y de los reglamentos de circulación, conductores y vehículos, así como en un Plan Estatal de la Bicicleta y en la revisión del carné por puntos.

Por su parte, el presidente del Senado, Pío García-Escudero, consideró «estremecedor» que los descuidos al volante estén detrás de más de un tercio de los siniestros mortales, y apuntó que las distracciones suponen «algo parecido a jugar con un arma cargada», pese a que «el 94% de los españoles dicen que es muy peligroso utilizar el móvil mientras se conduce».

García-Escudero insistió en los mensajes de la incompatibilidad entre conducción y alcohol y drogas, así como de que hay que circular a la velocidad adecuada. «Una señal de límite de velocidad es, ante todo, un recordatorio del valor supremo de la vida», dijo, antes de desear que haya «cuanto antes» un Pacto de Estado por la Seguridad Vial.

Galardonados

El presentador Matías Prats condujo la ceremonia de los IX Premios Ponle Freno, una iniciativa de Atresmedia que se propone este año difundir tres grandes campañas de concienciación (sobre los efectos de los medicamentos en la conducción, el mal uso del móvil al volante y la circulación de ciclistas) y la puesta en marcha del Circuito de Carreras «Ponle Freno».

Fueron reconocidos el dispositivo automático de inflado de neumáticos de la Universidad de La Rioja (Premio AXA a la Innovación y Desarrollo en la Seguridad Vial); el programa para la movilidad segura y sostenible «Puente Genil Educa», del Ayuntamiento de Puente Genil (Premio Ponle Freno Junior); la iniciativa «El trabajo de todos», de Gas Natural Fenosa (Premio a la Mejor Iniciativa de Seguridad Vial Laboral); los proyectos de concienciación para jóvenes «Trendy Driver» y «Crash Attack», de Michelin (Premio a la Mejor Acción de Seguridad Vial) y, a título póstumo y por votación popular, Manuel, conductor de un autobús escolar que sufrió un infarto y fue capaz de evitar una tragedia (Premio al Ciudadano Ponle Freno).

El acto contó también con la asistencia del consejero delegado de Atresmedia, Silvio González; el presidente de la Fundación AXA, Jean Paul Rignafult; el presidente del jurado de los Premios «Ponle Freno», Carlos Sainz, y miembros de la Comisión sobre Seguridad Vial y Movilidad Sostenible del Congreso de los Diputados, entre otros.

## El programa Puente Genil Educa recibe el premio Ponle Freno Junior de Atresmedia

Virginia Requena 31/03/2017 | Puente Genil Noticias

El programa preventivo de educación para la Seguridad Vial Puente Genil Educa ha sido galardonado con el premio Ponle Freno en la categoría Junior que convoca el grupo de medios de comunicación Atresmedia, en el transcurso del acto que tenía lugar en la mañana del jueves en el madrileño Palacio del Senado, acontecimiento que contó con la asistencia del presidente del Senado, Pío García Escudero y del director general de Tráfico, Gregorio Serrano.

El premio, que recogía el alcalde, Esteban Morales, de manos del vicepresidente de Atresmedia, Maurizio Carlotti, reconoce la apuesta por la prevención de los accidentes de tráfico a través de la educación y concienciación a edades tempranas y que promueve sinergias entre Escuela, Familia, Policía y Administración.

El proyecto es una iniciativa del Ayuntamiento de Puente Genil en estrecha colaboración con diez colegios de Educación Infantil y Primaria y seis Institutos de Educación Secundaria y Bachillerato de la localidad, donde cada año y desde el 2000 se desarrollan actividades de formación, concienciación, motivación y difusión de la seguridad vial entre más de 2.600 niños y jóvenes de edades comprendidas entre los tres años del primer curso de Educación Infantil hasta los diecisiete años.

El resto de premiados y categorías galardonadas fueron para Ponle Freno AXA a la innovación y desarrollo en seguridad vial para la Universidad de La Rioja por la prueba de dispositivo automático para inflado de neumáticos; Mejor Acción de Seguridad Vial para Michelin por los proyectos de concienciación entre los jóvenes denominado Trendy Driver y Crash Attack; Premio Ponle Freno a la Mejor Iniciativa de Seguridad Vial Laboral para Gas Natural Fenosa con El trabajo de todos y Premio Ciudadano Ponle Freno para Manuel, chófer de autobús escolar que salvó la vida de los niños mientras sufría un infarto.

En cada una de estas categorías se seleccionó como ganador, de los 90 presentados, aquellos candidatos que hayan contribuido durante 2016 de manera más activa y positiva a la mejora de la seguridad vial y, por tanto, a los fines promovidos por estos premios, según el criterio del jurado compuesto por expertos en seguridad vial y miembros del comité de Ponle Freno.

## Jornada sobre hábitos saludables con profesionales de “La Báscula” en Puente Genil

Virginia Requena 31/03/2017 | Puente Genil Noticias

Las delegaciones municipales de Deportes y Salud y los Centros de Salud “José Gallego” y “Puente Genil 2” organizan en el salón de actos del Centro Municipal de Servicios Sociales el martes día 4 de abril, de cuatro y media a ocho y media de la tarde, una jornada de hábitos de vida saludable denominada “Activa tu salud y la de tu familia”. A lo largo de la sesión se ofrecerán consejos saludables por parte de diferentes profesionales, se conocerá la experiencia de la familia Cortés, concursantes del programa “La Báscula”, de Canal Sur y se degustará una merienda sana y nutritiva, finalizando la sesión con un agradable paseo. Las inscripciones para participar en la jornada pueden realizarse en el Centro de Servicios Sociales y/o llamando al teléfono 957609272. Las plazas son limitadas hasta completar aforo.

## Los Afligidos estrenan la talla frontal del canasto y el paso de la virgen con nueva peana

Virginia Requena 31/03/2017 | Puente Genil Noticias

La Hermandad de la Santa Cruz presentó a sus hermanos el pasado jueves 23 de marzo, tras la celebración del Cabildo General Ordinario de Estación de Penitencia, los estrenos que verán la luz el próximo Martes Santo. Uno de los más importantes y de mayor envergadura es la talla del frontal del canasto del paso de misterio del Señor de los Afligidos, bajo el diseño y la ejecución del artista Pedro Manuel Benítez Carrión, natural de Mairena del Alcor, y autor de números pasos de Cristo y de misterio, así como el retablo de la Basílica del Santísimo Cristo de la Expiración “El Cachorro”, de Sevilla, su obra más importante hasta el momento de su carrera.

Se materializa de esta manera la continuidad de un anhelo que existía en el seno de esta cofradía del Martes Santo, cuyo proyecto se inició en marzo de 2007 y que ha sido posible gracias al trabajo de la actual Junta de Gobierno y la colaboración y las aportaciones de donantes y devotos. Tanto la mesa del paso como el canasto está realizado en madera de cedro real y el diseño es de estilo neobarroco.

A su vez, el paso de palio de Nuestra Señora del Rosario presentará este año dos notables estrenos, por un lado, la peana de la Santísima Virgen, realizada en alpaca plateada con aplicaciones en metal sobredorado con el anagrama de realeza de María y el escudo de la Hermandad, diseñada y ejecutada por el taller de Paula Orfebres de Lucena, y donada por la familia Rodríguez Quintero. Por otro, el juego de jarras violeteras del frontal del paso de palio, de 25 centímetros, realizadas en alpaca plateada con diseño y ejecución del mismo taller, siguiendo la línea estética de la actual orfebrería del paso realizada por los mismos talleres, donadas por diferentes hermanos devotos de la Santísima Virgen.

## El programa Puente Genil Educa recibe el premio Ponle Freno Junior de Atresmedia

30 marzo, 2017 Escrito por Juan Carlos Campaña



El programa preventivo de educación para la Seguridad Vial Puente Genil Educa ha sido galardonado con el premio Ponle Freno en la categoría Junior que convoca el grupo de medios de comunicación Atresmedia, al que pertenece Onda Cero Puente Genil, en el transcurso del acto que tenía lugar en la mañana de hoy jueves en el madrileño Palacio del Senado. El evento ha contado con la asistencia del presidente del Senado, Pío García Escudero y del director general de Tráfico, Gregorio Serrano.

El premio, que recogía el alcalde, Esteban Morales, de manos del vicepresidente de Atresmedia, Maurizio Carlotti, reconoce la apuesta por la prevención de los accidentes de tráfico a través de la educación y concienciación a edades tempranas y que promueve sinergias entre Escuela, Familia, Policía y Administración.

El proyecto es una iniciativa del Ayuntamiento de Puente Genil en estrecha colaboración con diez colegios de Educación Infantil y Primaria y seis Institutos de Educación Secundaria y Bachillerato de la localidad, donde cada año y desde el año 2000 se desarrollan actividades de formación, concienciación, motivación y difusión de la seguridad vial entre más de 2.600 niños y jóvenes de edades comprendidas entre los tres años del primer curso de Educación Infantil hasta los diecisiete años.

El resto de premiados y categorías galardonadas fueron para Ponle Freno AXA a la innovación y desarrollo en seguridad vial para la Universidad de La Rioja por la prueba de dispositivo automático para inflado de neumáticos; Mejor Acción de Seguridad Vial para Michelin por los proyectos de concienciación entre los jóvenes denominado Trendy Driver y Crash Attack; Premio Ponle Freno a la Mejor Iniciativa de Seguridad Vial Laboral para Gas Natural Fenosa con El trabajo de todos y Premio Ciudadano Ponle Freno para Manuel, chófer de autobús escolar que salvó la vida de los niños mientras sufría un infarto.

En cada una de estas categorías se seleccionó como ganador, de los 90 presentados, aquellos candidatos que hayan contribuido durante 2016 de manera más activa y positiva a la mejora de la seguridad vial y, por tanto, a los fines promovidos por estos premios, según el criterio del jurado compuesto por expertos en seguridad vial y miembros del comité de Ponle Freno.

## La Asociación de Voluntarios de Puente Genil inaugura sus nuevas instalaciones

Se busca la eliminación de la llamada “brecha digital”



Jueves, 30 marzo 2017 09:08 Redacción Andalucía Centro

El Centro de Acceso Público a Internet CAPI), que gestiona la Asociación de Voluntarios de Acción Social (AVAS) desde el año 2010, cuenta con más de 1.900 usuarios inscritos, según señaló el presidente del colectivo Joaquín López en la inauguración de las nuevas instalaciones, acto al que asistieron el delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta en Córdoba, Manuel Carmona, y la

concejala de Desarrollo Económico y Empleo, Verónica Morillo.

El delegado provincial ha informado que con este proyecto se presta una atención especial a los grupos en situación de riesgo de exclusión social y con mayores necesidades, "ya que la llamada brecha digital afecta en mayor medida a éstos colectivos". Asimismo, el responsable territorial ha incidido en que a través de estas instalaciones "se extiende el uso de las nuevas tecnologías a aquellos grupos que, por su situación social o económica, tienen mayores dificultades de acceso a la sociedad de la información, como: población inmigrante, personas con discapacidad, personas de etnias minoritarias, desempleados con baja cualificación o parados de larga duración".

Por su parte, la concejala de Desarrollo Económico y Empleo apuntó que el centro facilita a la ciudadanía con dificultades para su inclusión social el acceso a las nuevas tecnologías a través de la formación, centro que es también punto de referencia para la eliminación de la llamada “brecha digital” de las personas mayores y donde también se presta asesoramiento digital, se ayuda en la resolución de trámites relacionados con las administraciones o instituciones y se realizan talleres y cursos orientados a la búsqueda activa de empleo.

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Empleo, Empresa y Comercio, otorgó el año pasado al centro un incentivo de más de 30.000 euros para la gestión y mantenimiento del proyecto y este año serán más de 31.000 euros, permaneciendo abierto el mismo de lunes a viernes de 10:30 h. a 13.30 h. y las tardes de lunes a jueves de 16 h. a 20 h. Informa Ayuntamiento de Puente Genil